

Apéritif Culturel 2022

Ein Dienstagabend im Mai – vor der Aula des Landrat-Lucas-Gymnasiums tummeln sich Eltern, Schüler*innen, Lehrer*innen, die Q1 bietet Getränke und Kuchen an, Musiker*innen stimmen ihre Instrumente. Nach langer Coronapause war es endlich wieder so weit: Am 24.5. fand der Apéritif Culturel statt, das große Sommerkonzert am LLG.

Gespannte Stille legte sich über den Saal, als das Orchester unter der Leitung von Frau Fridman und Frau Herbold die Bühne betrat. Zum Thema des Abends, „DANCE – Musik der Tänze aus verschiedenen Zeiten und Regionen“, spielten sie neben Beethovens „Deutscher Tanz Nr. 12“ Tänze aus Italien, Griechenland und Irland. Im zweiten Teil des Konzerts wurde die GirlsBand verabschiedet, eine Formation aus fünf Schülerinnen der Oberstufe, die für viele Jahre das musikalische Leben unserer Schule mitgestaltet und bereichert haben.

Neben Solotalenten und gemischten Ensembles verschiedener Größe wurde der Abend durch zwei eigens erarbeitete Tanzchoreographien von Schülerinnen der Unterstufe abgerundet. Den krönenden Abschluss bildete ein Rapchor bestehend aus über 80 Schüler*innen der Stufe 5, die als Tiere verkleidet für viel Stimmung im Saal sorgten.

Nach diesem fulminanten musikalischen Feuerwerk war die Schulgemeinde sich einig in der Freude und Begeisterung darüber, endlich wieder schöne, große Konzerte erleben zu können. Ein gelungener Konzertstart nach Corona und ein würdiger Abschluss des musikalischen Schuljahres!

